



## 第3回 部会/合同会議の報告

令和6年6月27日(木) 午後7時～ 神戸地区市民センター  
2階会議室等 出席 38名 欠席 9名



### 1. 村田会長挨拶

皆さんご苦労様です。猛暑が続きますが明日からは大雨も予報されています。先日、能登地方へ視察研修に出向きましたが酷い雨で難渋しました。被災地は今だ復興半ばで雨の被害が出ないことを希望します。私たちも日頃の準備を心がけましょう。また松阪市への要望事項の回答書も自治会長に配布してありますので確認願います、これから夏休みに入ります、各自治会での防犯パトロールもよろしくお願いします。

### 2. 事業実績報告

- ◆前川先生料理教室 6/28(金)10名
- 8名の方が参加され前川先生の愉快なご指導で「焼き餃子・豚肉と卵のスープ」を楽しく調理されました。



- ◆地域(警察/学校)連絡協議会 7/4(木)39名
- 愛宕交番所長、久保交番所長、第五小学校、久保中学校、三重中学校、松阪高校、三重高校、松坂商業高校、松坂工業高校、各校の責任者を交え朝の自転車通学の問題点やヘルメット着用、また喫煙など地域の安全安心について課題を話し合いました。



- ◆グランドゴルフ健康福祉部会長杯 7/9(火)43名
- 雨のため一週間延期しての開催、当日は猛暑となりましたが、それでも皆さん元気に楽しめました
- 女性優勝:落合さん、準優勝:朝柄さん、3位:珍道さん
- 男性優勝:鈴木さん、準優勝:坂本さん、3位:朝柄さん
- ホールインワン賞5名でした。



- ◆ふれあい農園 7/6(土)8名
- 子ども農園の除草を行いました。
- ◆親子遊び(第3回) 7/12(金)21名
- 9組20名の親子さんが音楽遊びを楽しめました。
- ◆芝桜維持管理 7/13(土)
- 雨のため翌週20日に延期されました。

### 3. これからの事業

#### ☆ 防犯防災部会

- ◆夏休み防犯パトロール 各自治会で実施

#### ☆ 地域環境部会

- ◆久保中クリーン作戦に参加 8/2(金)7:30～
- 久保中の生徒さんたちと一緒に清掃活動、地域の皆さんも是非参加してください。
- ◆芝桜の維持管理 8/10(土)7:30～

#### ☆ 教育文化部

- ◆学習支援・習字教室 7/27(土)
- ◆神戸子ども夏祭り 8/24(土)予備日25(日)

#### ☆ 公民館部会

- ◆親子陶芸教室 7/26(金)・29(月)午前中
- ◆大正琴体験教室 7/26(金)午後
- ◆公民館大掃除 8/5(月)
- ◆茶道体験教室 8/7(水)
- ◆親子遊び(第4回) 8/9(金)

#### ☆ 広報部会

- ◆協議会だよりの発行
- 自治会「なんでも趣味自慢」紹介コーナー  
8月:久保南郊町、9月:名古屋町
- 「神戸の花道」コーナーへ写真投稿ください。

#### ☆ 健康福祉部会

- ◆ふれあい農園
- 貸し農園4区画(A-7,B-1,B-2,C-2)利用者募集  
(2,000円/年)です。

### 4. 報告/連絡事項

- ◆今後の会議予定
- 8月度部会/合同会議 8/22(木)19:00～

☆自治会なんでも趣味自慢紹介 久保町久保自治会



御紹介させて頂くのは久保町久保自治会 2組のフラワーデザイナー西村綾子さんです。華道歴 30 年以上「プリザーブドフラワー講師」「フラワーバルーン認定講師」「パリの

フラワーブーケ講師」など、様々な花の資格を持ち、お花で自分の好きな作品作りが気楽に出来るコミュニティー教室「うらら花」の主催をされています。

お花を通して楽しさ、癒しを届け笑顔になって貰える事が使命と話されます。

松阪市立歴史民俗資料館や桜松閣などで数々の作品展も開催され、県外では、日比谷公園、明治神宮外苑などにも展示され素晴らしい時間を提供されています。

全国有名花雑誌やメディアにも取り上げられている注目すべきフラワーデザイナーさんです。



☆学校イベント紹介 松阪市立久保中学校

【スポーツフェスティバル 2024】

5月24日(金)、「宝箱～開けるにはみんなの絆がカギとなるから」というテーマのもと、スポーツフェスティバルを



開催しました。熱中症が懸念される中、晴天に恵まれ、無事に開催することができました。今年度も、保護者参観人数の制限もなく、たくさんの

方に来校していただきました。大縄跳びや全員リレーに全力



で取り組むなかまたちに大きな声援や拍手を送り、支え合い、つながり合う姿を多く見ることができました。

【学年別 校外学習】

6月19日(金)、3年生は津市内散策、2年生は名古屋市



内散策、1年生は松阪市内散策に行ってきました。生徒たちが目

的をもって主体的に活動し、各見学場所では説明をしっかりと聞き、熱心にメモを取りながら見学、散策したり、クラスや班のなかまたちと楽しそうにお弁当を食べたりとそれぞれ充実した1日を過ごすことができました。各学年級長会が中心となり、目標や約束を守り、なかまとの絆を深め、つながりあうことができました。



神戸の花道  
☆垣鼻町徳和 紫陽花 6月25日